

WR Bericht

vom 14.01.2011

Second Hand-Mode in der Kreuzkirche

Lüdenscheid. Beim Second-hand-Modemarkt für Erwachsenenkleidung am Samstag, 29. Januar, gibt es in der Kreuzkirche Lüdenscheid wieder die Möglichkeit in Mode von gestern und heute zu schwelgen: Von 14 bis 16.30 Uhr präsentieren ca. 20 private Anbieter im Gemeindehaus Kleidung, Accessoires und Schuhe. Anprobemöglichkeiten sind vorhanden. Anschließend gibt's Kaffee und Kuchen im Basarcafe. Der Erlös dieser Veranstaltung kommt dem Förderverein der Kreuzkirchengemeinde zugute.